

**Sujet :** [INTERNET] Projet de centrale photovoltaïque au sol-La lande du Maine-St Pierre la Cour

**De :** M Fouillet <

**Date :** 16/12/2021 21:59

**Pour :** "pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr" <pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr>

Bonjour,

Nous sommes des amis de personnes habitant la zone concernée par ce projet. Nous nous interrogeons sur le manque de concertation des riverains dans ce projet qui va impacter leur cadre de vie pour les mois et années à venir.

Quel impact ce projet aura-t-il sur la valeur financière de leurs biens immobiliers ? Quels impacts possibles pour leur santé ? Et enfin, au-delà des riverains, quel sera l'impact écologique de ce projet ? Du photovoltaïque, mais toujours la question du recyclage des panneaux à terme... Et l'impact sur la faune du coin : chevreuil, rapaces, lièvres...

Beaucoup de questions semblent encore en suspens.

Je vous remercie de l'attention que vous porterez à ce dossier, afin que tout soit étudié au mieux pour la prise d'une décision la plus adaptée possible pour tous.

Cordialement

Mr et Mme Fouillet